

Sobre el Stainless Steell

Publicado por issos - 20 Jun 2008 19:30

Mis saludos, nobles Celtis. Me encuentro inmerso en un conflicto que lleva todos los visos de que voy a perder. Como bien sabe Ramiro, estuve modificando las banderas de batalla de los cruzados en el Mod Stainless Steell, y la cosa ha ido medianamente bien, hasta que los fatimies han puesto su mirada en mis dominios... apenas si había conseguido tener 4 provincias mas una en la península ibérica, y en un solo plumazo, los fatimies por un sitio, y los karezmian por otro, me han dejado seco...

Mi pregunta es la siguiente. Los Templarios aparecen tan solo con una ciudad al principio, Torsosa, situada cerca de Jerusalén, y los emisarios, con los que suelo actuar bastante, brillan por su ausencia (en casi 200 turnos, tan sólo me han aparecido dos)

Sería posible modificar el desc scrat para que los templarios tuvieran al menos dos o tres ciudades más? de alguna forma podría hacerse que los emisarios aparecieran normalmente, o que al menos al principio hubiera dos o tres??

Mis respetos, y espero poder vengar esta afrenta... :evil:

=====